

RINGKASAN

NANA SURYANA, Kontribusi *Service* dan *Block* Terhadap Perolehan Angka Tim Bola Voli Pasir Putra Pada Kejuaraan *Mini Turnamen Bola Voli Pasir Pelatda DKI Jakarta Tahun 2015*. Skripsi: Jakarta, Olahraga Prestasi, Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta, Januari 2015.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui jenis teknik mana diantara *Service* dan *Block* yang memberikan kontribusi paling besar terhadap angka pada tim bola voli pasir putra dikejuaraan bola voli pasir *mini turnamen* pelatda DKI Jakarta 2015.

Penelitian ini dilaksanakan pada 17 Januari 2015, di Lapangan Bola voli Pasir Senayan Jakarta Pusat. Metode penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan teknik observasi yang dihitung dari setiap pemain yang melakukan *service*, dan *block* sesuai blanko penilaian terhadap keberhasilan dan kegagalan dalam bentuk prosentase. Penelitian ini bermaksud mengetahui keberhasilan dari *service*, dan *block*. Populasi penelitian adalah keseluruhan subyek penelitian yaitu tim putra peserta kejuaraan *mini turnamen* bola voli pasir pelatda DKI Jakarta 2015. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini yaitu dengan menggunakan teknik *Total Sampling*, sampel dalam penelitian ini adalah 4 tim Bola voli pasir putra Pelatda DKI Jakarta.

Perolehan angka tim bola voli putra secara keseluruhan pada kejuaraan *mini turnamen* bola voli pasir pelatda DKI Jakarta Tahun 2015 dari enam pertandingan diperoleh angka kemenangan sebanyak 517. Kontribusi perolehan angka kemenangan dari *service* sebanyak 38 atau 7,35%, reli 316 atau 61,12%, dan gagal 75 atau 14,50%, Sedangkan Kontribusi perolehan angka kemenangan dari *block* sebanyak 40 atau 7,74%, reli 88 atau 17,02%, dan gagal 122 atau 23,59%.

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabil 'alamin, segala puji serta syukur selalu dipanjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan kasih sayang yang telah diberikan kepada kita. Sholawat serta salam semoga selalu tercurah kepada Rasulullah Muhammad SAW beserta keluarga, para sahabat dan pengikutnya. Dengan rasa syukur yang besar, peneliti telah menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul (“Kontribusi *Service* dan *Block* Terhadap Perolehan Angka Tim Bola Voli Pasir Putra Pada Kejuaraan *Mini Turnamen* Bola Voli Pasir Pelatda DKI Jakarta Tahun 2015.”) Skripsi ini ditulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Olahraga di Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti mengucapkan terima kasih kepada yang terhormat: Bapak Dr. Abdul Sukur, M.Si, Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta, bapak Tirto Apriyanto, S.Pd, M.Si. Selaku ketua jurusan olahraga prestasi sekaligus sebagai Dosen Pembimbing I, Bapak Dr. Hidayat Humaid, M.Pd, Selaku Ketua Program Studi Kosentrasi Kepelatihan Olahraga, Bapak Iwan Hermawan, S.Pd, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing II, dan Bapak Ricky Susiono S.Pd, M.Pd selaku Penasehat Akademik, serta kepada seluruh karyawan dan karyawan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta.

Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Orang Tua, senior, dan sahabat yang selalu memberikan semangat sehingga terselesaikannya skripsi ini dengan baik dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua yang membacanya.

Jakarta, Januari 2015

N.S